



PRESENTA NINFA CANTÚ ESTRATEGIA "TRANSFORMANDO MI NEGOCIO"

Posted on diciembre 17, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

- Beneficiará a MIPyMEs de los 18 municipios con menos población, con financiamiento del Fondo Tamaulipas a tasa preferencial y asesoría del programa Hecho en Tamaulipas

Diciembre 17 de 2024

Ciudad Victoria, Tamaulipas.- La secretaria de Economía Ninfa Cantú Deándar dio a conocer la estrategia "Transformando mi negocio" que contempla créditos a una tasa del 6% la más baja otorgada por el Fondo Tamaulipas para las micro, pequeñas y medianas empresas de los 18 municipios con menor población en el estado.

El anuncio fue hecho ante alcaldes, secretarios municipales de Desarrollo Económico y representantes de Abasolo, Antiguo Morelos, Burgos, Bustamante, Casas, Cruillas, Gómez Farías, Guerrero, Jiménez, Mainero, Méndez, Mier, Miquihuana, Nuevo Morelos, Palmillas, San Carlos, San Nicolás y Villagrán.

"La política pública del gobernador Américo Villarreal es darle prioridad a las personas y atender a todos los sectores, en especial a los más vulnerables. Es por eso que este crédito 'Transformando mi negocio' llega a municipios con menor número de habitantes, con una tasa especial nunca antes otorgada del 6 % anual, lo que habla del compromiso del gobernador con las familias tamaulipecas" indicó.

El financiamiento contempla montos de hasta 20 mil pesos, a una tasa anual de 6% en plazos de hasta 18 meses.

En el encuentro se pusieron a disposición de las y los presidentes municipales, los diferentes instrumentos de fomento de la Secretaría de Economía como el ecosistema de apoyo y asistencia a las MiPymes que es Hecho en Tamaulipas, y los esquemas de acompañamiento para impulsar la economía social con proyectos colaborativos como la cooperativas del bienestar.

Cantú Deándar convocó a las autoridades municipales a sumar esfuerzos, alinear estrategias y trabajar en equipo para fortalecer el tejido empresarial del estado, generando más y mejores oportunidades.

Por parte de la secretaria de Economía, participaron Sandra Mejía, directora General del Fondo Tamaulipas y Mariana Álvarez subsecretaria para las Pequeñas y Medianas Empresas, junto con sus respectivos equipos de trabajo.